

PRINCIPAL EDUCACIÓN DINERO CULTURA INTERNACIONAL PERSONAS

Estás aquí: Home / 2020 / febrero / 26 / Dinero / Dividendos de Ecopetrol para los socios en el 2019 – Empresas – Economía

DIVIDENDOS DE **ECOPETROL** PARA LOS SOCIOS EN EL 2019 – EMPRESAS – ECONOMÍA



La petrolera colombiana **Ecopetrol** cerró el año pasado con un crecimiento del 14,6 % en sus utilidades netas, las cuales sumaron \$ 13,3 billones, la cifra más alta de los últimos seis años.

Si se mantiene la decisión de repartir entre los accionistas el 80 % de las ganancias, como en la última ocasión, el Estado recibiría \$ 9,3 billones (88 %) y los particulares, \$ 1,3 billones (11 %). En materia de producción se cumplió la meta anual, al alcanzar los 725.000 barriles equivalentes (crudo y gas) por día, o sea, 5.000 más que en 2018.

Hay que recordar que la petrolera estatal colombiana tiene, además de su socio mayoritario: el Gobierno, 250.000 colombianos como socios minoritarios.

(Le puede interesar: Utilidad neta de Ecopetrol, la más alta en los últimos 6 años)

El resultado de **Ecopetrol** evidencia el aumento tanto en la producción como en las reservas, al tiempo que dan cuenta de la eficiencia que están teniendo los negocios de fracking con Oxy en Estados Unidos.

Es así como en materia de producción se cumplió la meta anual, al alcanzar 725.000 barriles de **petróleo** equivalente por día, lo que implica que hubo una producción de 5.000 barriles por día adicionales a lo obtenido en el 2018.

Con respecto a las reservas, según lo revela el informe de **Ecopetrol**, durante el 2019 fueron incorporados 408 millones de barriles de **petróleo** equivalente (m. b. p. e.) en reservas probadas.

(Lea también: 'Fracking' en EE. UU., clave en alza de reservas de <mark>Ecopetrol</mark>)

Las reservas aumentaron

Con ese resultado, "al cierre del año las reservas probadas netas del Grupo <mark>Ecopetrol</mark> alcanzaron 1.893 millones de barriles de <mark>petróleo</mark> equivalente", manifestó <mark>Ecopetrol</mark>.

Agregó que "el índice de reemplazo de reservas del 169 por ciento fue el más alto de los últimos nueve años, pese a un precio del petróleo inferior en 15 por ciento frente a 2018. Por su parte, la vida media de reservas totales aumentó de 7,2 a 7,8 años".

En el caso de las refinerías (la de Cartagena y la de Barrancabermeja), Ecopetrol reportó un nuevo máximo histórico de 374.000 barriles por día de crudo de carga "y produjimos combustibles más limpios", indicaron.

"El margen bruto de refinación conjunto se ubicó en 10 dólares por barril, impactado principalmente por el menor precio de los productos y el fortalecimiento de los crudos medios y pesados, en línea con el comportamiento del mercado internacional", señaló Ecopetrol.

Entre los resultados de la petrolera también se destaca el adelanto de una campaña exploratoria constante, con lo cual se llegó a la perforación de 20 pozos, superando así la meta de 12 pozos para el año. "Tuvimos una tasa de éxito geológico del 40 por ciento, al obtener 8 pozos exitosos", señaló la petrolera en su informe.

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Amazon abre en EE.UU. su primer supermercado sin cajeros humanos

Niña de Florida que necesitaba una sangre muy especial para tratar agresivo cáncer está en remisión

Deja un comentario.

Tu dirección de correo electrónico no será visible. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre completo*

Nombre completo

Dirección de correo electrónico*

Correo electrónico

Web

Web

BUSCAR

NOVEDADES

Steven Spielberg renuncia a dirigir 'Indiana Jones' por primera vez

La disputa por la Gaviota de Viña, el premio que no quisieron dar a Shakira

Ecuador revisará salud de todo viajero proveniente de 4 países; habrá un hospital exclusivo para coronavirus

Adulto mayor se graduó a los 89 años como técnico electrónico en Perú

Indignación en redes por atropellamiento de perro por un patrullero en Quito

169 900 jóvenes culminaron el bachillerato en la región Costa

Bob Iger, el hombre que convirtió a Disney en el imperio de nuestro ocio

Murió a los 101 años Katherine Johnson, la matématica que ayudó al hombre a llegar a la Luna

Johnny Depp demandó por difamación a un periódico que lo presentó como "marido violento"

'No me ponga las esposas', las inquietantes imágenes del arresto de una niña de seis años en Florida

Google Maps expone mapa interactivo de los casos de coronavirus en el mundo

Un nuevo reto se toma Internet: Eminem lanza #GodzillaChallenge

Canceladas en España las presentaciones de Plácido Domingo tras escándalo por acoso sexual

La tercera temporada de 'Élite' cerrará tramas y dará paso a nuevas historias

¿Es viable quitar los muros de las universidades públicas? – Educación – Vida

El mensaje en el cartel que Ana Gabriel no quiso leer en Viña del Mar

Wisin y Yandel recibirán el homenaje de los Premios Latinos BMI

Astrónomos piden ayuda participativa para investigar agujeros negros

Weinstein contrató a un 'asesor de presos' para prepararse para la cárcel

Javier Bardem, ante el reto de interpretar a un mexicano marcado por la demencia

Trump festeja condena de Weinstein pese a que él mismo es acusado de agresión sexual

Carlos Santana y Earth, Wind & Fire anuncian un 'Supernatural Tour'

"Jurassic World: Dominion" será el título del nuevo filme de la saga jurásica